



- Auch aus der Ferne einander nah sein! -

Liebe Angehörige,  
um Ihnen in dieser Zeit auch über die Möglichkeit eines Besuches hinaus die Kontaktaufnahme zu Ihren Lieben in der Einrichtung zu erleichtern, haben wir nachfolgend einige Ideen dafür zusammengestellt.

Gern möchten wir Sie dazu anregen, die Zeit zu nutzen, um Ihren Angehörigen auf ganz neuen Wegen eine kleine Freude zu bereiten. Auch ohne persönlichen Kontakt kann man sich dennoch ganz nah sein.

Wie wäre es mit:

 **Briefe schreiben**

Schreiben Sie Ihren Angehörigen einen Brief mit ein paar lieben Worten oder einigen selbstgedichteten Zeilen.

 **Fotos machen**

Schicken Sie Ihren Angehörigen Fotos von Ihnen, von besonderen Anlässen oder auch aus längst vergangenen Zeiten und lassen Sie sie in schönen Erinnerungen schwelgen. Gern können Sie uns Ihre Fotos auch per E-Mail zukommen lassen. Unsere Kontaktdaten finden Sie auf unserer Internetseite.

 **Bilder malen/kleine Geschenke basteln**

Auch die Kleinsten in der Familie können etwas vorbereiten. Selbst gemalte Bilder oder bunte Osterbasteleien können als kleine Aufmerksamkeit an Ihre Angehörigen verschickt werden.

 **Bunt bestücktes Paket zusammenstellen**

Stellen Sie Ihren Angehörigen einige Dinge zusammen, mit denen die Wartezeit auf den nächsten Besuch etwas „versüßt“ werden kann. Wie wäre es mit kleinen Leckereien, mit einem Rätselheft, Bastel-/ Handarbeitsmaterialien oder mit einigen Zeitschriften und Büchern?

 **Telefonie & Videotelefonie**

Tauschen Sie sich regelmäßig mit Ihren Angehörigen über das Telefon aus. Auch die Möglichkeit der Videotelefonie stellen wir Ihnen zur Verfügung. Alle Informationen dazu finden Sie auf der nächsten Seite.

Ihrer Kreativität sind natürlich hierbei keine Grenzen gesetzt.

Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

